



PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: le député Otandault rencontre les chefs de son fief politique

DES sujets sociaux et de développement étaient au centre des échanges.

> Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

'HONORABLE Jean-Fidèle Otandault s'est rendu le week-end écoulé dans son fief politique du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. But: visiter des chantiers (finis, en cours ou à l'arrêt) engagés dans

Précision

Nous avons malcontreusement écrit dans notre parution de samedi (en page Provinces) : Rodrigue Mikala, membre du bureau politique et conseiller municipal. Il fallait plutôt lire : "Rodrigue Mikala, secrétaire fédéral et conseiller municipal ". Nos excuses à l'intéressé, à sa hiérarchie politique et à nos lecteurs.

cette circonscription administrative grâce à la vision politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. La rencontre, qui a suivi avec les auxiliaires de commandement de son rayon politique a été une sorte de "bilan et perspectives". En effet, à l'occasion, les chefs de l'arrondissement ont félicité pour l'encourager à maintenir cet élan – Jean-Fidèle Otandault pour son "engagement et sa constance à rechercher des solutions multiformes au développement du 2e siège de la capitale économique". Au titre du bilan, ils ont attribué la mention "Très Bien" à l'élu national. Estimant que depuis son passage au gouvernement et son élection au palais Léon-Mba (siège de l'Assemblée nationale) "JFO" s'est toujours illustré par la recherche permanente des canaux à même de contribuer à l'essor du 2e arrondissement. Un segment administratif qui n'a pas connu le développement escompté depuis plusieurs années. Car sa gestion politique était aux mains



Photo de famille au terme des échanges.

de l'opposition qui, avance-t-on, n'avait que "promesses et illusions à vendre".

Pour preuve, depuis son basculement total au PDG, "grâce au camarade Otandault", le 2e siège de Port-Gentil a bénéficié d'un certain nombre d'infrastructures: voiries bitumées, éclairage public à l'aide des lampadaires solaires, adduction d'eau et construction des passerelles... dans plusieurs quartiers qui en étaient dépourDes actions à mettre à l'actif du député Otandault qui n'a eu de cesse de répéter que tout cela est possible grâce au soutien du président de la République, Ali Bongo Ondimba, dont il est un fidèle serviteur.

Port-Gentil: rentrée pastorale en format réduit



Une vue des fidèles présents à la rentrée pastorale.

Jean Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

E 28 novembre dernier, dans le strict respect des mesures barrières, le diocèse de Port-Gentil a procédé à la rentrée pastorale, exercice 2020-2021. Pour la circonstance, l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, entouré de l'ensemble des prêtres attachés au diocèse, a célébré la messe solennelle y relative. En présence d'une dizaine de Chrétiens. Tout au long de la célébration eucharistique, le prélat

a mis un accent particulier sur le service gratuit. C'està-dire, assurer la mission de l'évangélisation de bon cœur, et sans contrepartie. "Apprenons à laisser Dieu se manifester à travers nos gestes et paroles", a exhorté le prélat, avant de renvoyer les prêtres à l'exercice de leurs fonctions. Non sans de sages conseils à ces derniers quant à la réussite des activités qu'ils mèneront tout au long de l'année pastorale qui s'ouvre dans un contexte particulier marqué par le coronavirus.

"Mettons-nous en tête que le Covid-19 ne doit en aucun moment freiner la mission de l'évangélisation. Car, chacun de nous est évangéliste dans sa famille, dans son lieu de travail, dans sa paroisse...", a ajouté Mgr Eusebius.

Œuvre de bienfaisance: Chantre Salem Christelle à Jean Violas



Vu du don de la chantre Salem et ses soutiens aux pensionnaires.

René AKONE DZOPE

hantre Salem Christelle, de son vrai nom Christelle Angoue, artiste, auteur-compositeur, excellant dans la musique religieuse, loin des micros, a mené samedi dernier une action à forte tonalité sociale. Accompagnée de ses soutiens, notre compatriote est allée apporter, un tant soit peu, du sourire aux pensionnaires de la cité Jean-Violas. Essentiellement des personnes âgées, malades et personnes abandonnées à leur triste sort.

Pendant un bout de temps, Chantre Sa-

lem Christelle leur a partagé la parole de Dieu. Un vrai réconfort qui a eu le mérite de doper leur moral et leur redonner de l'espérance. Et, par-dessus tout, un important stock d'eau minérale et divers produits leur a été distribué. "Si nous, travailleurs, ressentons les conséquences de cette crise économique et sanitaire, qu'en est-il de ces vieillards sans force, ni ressources?" s'est interrogée Christelle Angoue, en invitant ceux qui le peuvent à avoir un regard attentionné envers ces personnes. Pour elle, "un seul doigt ne lavant pas la figure, tous ensemble, nous avons le devoir de suivre les recommandations de Dieu contenues dans Psaumes 41 v 2 à 4; Matthieu 25 v 31 à 46 et Jacques 1 v 27 ".

Il faut dire que l'artiste n'est pas à son premier geste du genre à Port-Gentil, où on signale souvent sa présence dans les hôpitaux. À son actif également, l'organisation des journées médicales à Libreville en 2018, et Lambaréné (2019). Tchibanga pourrait l'accueillir en début d'année prochaine.